



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

plomb

Question écrite n° 27452

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur le chargement en plomb des eaux de pluie suite à l'isolation des toits en zinc qui nécessite toujours l'application de bandes de plomb, au niveau des gouttières en particulier. Ainsi, ces eaux nocives sont ensuite utilisées par leurs propriétaires dans les jardins et potagers ou arrivent dans les ruisseaux. Aussi il souhaiterait savoir quelles sont les dispositions qui pourraient être prises afin de modifier la composition de ces isolations.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27452

Rubrique : Produits dangereux

Ministère interrogé : écologie

Ministère attributaire : écologie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 novembre 2003, page 8341

Question retirée le : 4 mai 2004 (Fin de mandat)